

M. BRUNETIERE AU CERCLE DU LUXEMBOURG

LE Cercle Catholique des étudiants de Paris vient de célébrer le 50 anniversaire de sa fondation, par une séance à laquelle la présidence de Ferdinand Brunetière a ajouté une cachet spécial de solennité et d'intérêt.

La haute personnalité de l'éminent académicien devenu, selon « l'Univers », un des plus ardents apôtres laïques du Catholicisme en France « avait groupé dans les salles du Cercle un vaste auditoire, avide d'entendre un savant dont la parole va s'impreignant de plus en plus de l'orthodoxie la plus pure.

On sait que le Cercle Catholique du Luxembourg, a pour but de rendre moins brusque aux jeunes gens, la transition de la vie de collègue à la vie d'étudiant.

Nous reproduisons de « l'Univers, » un résumé du superbe discours de M. Brunetière.

* * *

L'éloquent académicien établit ensuite une sorte d'équation où il précise en quelque sorte d'une façon toute mathématique les raisons de la vitalité de l'œuvre.

Une équation, on le sait, c'est la formule qui indique une égalité de valeurs entre des quantités différemment exprimées.

Or, M. Brunetière établit avec une rigoureuse logique